Jahresrückblick 2016/17

Kriens 26. Juni 2017

Am Montag, 29. August 2016 durften wir Neun Kinder bei uns in der Halle begrüssen. Im Laufe des Jahres kamen noch acht Kinder dazu, somit hatten wir gegen Ende 17 Kinder.



Am 17. September 2016 nahmen wir mit fünf Kindern am traditionellen Polyathlon in Sursee teil.

Auch durfte dieses Jahr der Spass auf dem regionalen Eisfeld in Luzern nicht fehlen und so begaben wir uns am 12. Dezember 2016 mit den Kids auf die eisige Rutschpartie.

Endlich klappte es auch wieder mal, dass wir mit den Kindern am 23. Januar 2017 Schlitteln gehen konnten. Leider viel das Spieltunier in Wolhusen aus, da sich zu wenig Kinder angemeldet haben.

Sechs lauffreudige Jugis nahmen am diesjährigen 40. Luzerner Stadtlauf am 29. April 2017 teil.

Nebst unterschiedlichsten Hallenstunden haben wir auch dieses Jahr wiederum einige Aussenlektionen durchgeführt und führten für Kinder, welche Interesse an der Jugendriege haben, auch einen Schnuppertag durch. Das Echo der Kinder war überwiegend positiv.

Am 25. Juni 2017 konnten wir unser Jugireisli machen, wir gingen nach Sörenberg auf die Rossweid. Am 26. Juni dieses Jahres hatten wir noch unser Abschluss Turnen in der Halle. Nun schauen wir mit Tatendrang nach vorne aufs neue Jahr 2017-18 und hoffen, dass sich erneut wieder viele Kinder für die Jugiriege entscheiden werden. Wir freuen uns, jetzt schon wieder eine grosse Kinderschar bei uns begrüssen zu dürfen.

An dieser Stelle bedanke ich mich bei Evelyne und Renata recht herzlich für die gute Zusammenarbeit und das tolle Jahr. Wir wünschen Euch allen eine schöne Ferienzeit.

Meienhofer Marianne besuchte am 11. März 2017 den J&S Kindersport in Willisau Und am 4. Mai in Luzern den Kurs Sexuelle Überbegriffe im Sport.

Die Jugileiterinnen: Marianne Meienhofer, Evelyne Kunz und Renata Caviezel